ARRIBA LOS CANDIDATOS DE VANGUARDIA POPULAR



UNA ADVERTENCIA A LOS PROVOCADORES

ON MOTIVO de los últimos atertados cometidos por el ulatismo contra militantes y bienes de Vanguardia Popular, en les cuales îne herido gravemen le nuetsro compañero Gregorio Fonseca y dañada nues tra camioneta de propaganda, la Dirección del Partido se permite bacer algunas observaciones a los Tribunales de Justicia, a las autorida des, a los jefes de la oposición y al pueblo en gene-

Desde hace mucho tiempo la oposición ha venido provacando y ultrajando a los militantes de Vangnardia Popular. Estos últimos han recibido órdenes de la Dirección de nuestro Partido, de evitur choques y de no hacer eco de provocaciones, como una contribución patriótica del Partido de la Clase Trabajadora para la conservación de la paz y de la tranquilidad del pueblo costarricense. Esta actitud -que es un sacrificio- ha sido tomada por la oposición ción como signo de debilidad, por releto que muy equivocadamente.

La Dirección de Vanguardia Popular ha considerado con seriedad el problema, llegando hasta creer necesario aguantar insultos y vejáme nes para evitar una tragedia que no conviene al pueble. Hemos mantenido la tesis de que la paz debe mantenerse y POR SU DE FENSA SEREMOS LOS PRI MEROS EN LUCHAR. Hemos mantenido el criterio de que todos lo spartidos deben tener plenas garantias para su desenvolvimiente. Por esas garantias - que la oposición ha sido la primero en lucrar - nosofros hemos luchado y lucharemos. Pero la oposición no tiene el mismo criterio, ya que ha permitido que sus brigadas ultrajen y atenten contra la vida de militantes de otros Partidos, sin que se obser ve ninguna sanción de par te de sus dirigentes para

litica. Por esa razón nuestro Par tido, sin alardes de ninguna clase hace la advertencia de que ya está tomando las medidas que ha creido pertinentes para defender la vida de sus militantes y de sus bienes, así como de que no tolerara en lo sucesivo, nin gún atentado más contra ellos.

quienes las cometen, lo que

nos viene a demostrar que

ellos están de acnerdo con

tales métodos de lucha po-

Quedan, pues, advertidos los señores de la oposición, los tribunalesde justicia y lus autoridades del país.

NUESTRO MAS QUERIDO DIRIGENTE, SE DIRIGE A LOS MILITANTES DE VANGUARDIA POPULAR



Manuel Mora V.

Estimados compañeros:

Considero necesario que ustedes tengan muy presente la linea de nuestro Partido frente a las presentes elecciones:

Nuestro Partido quiere que las eleciones sean libres y limpias. Ni los delegados ni los miembros de Juntas deberán prestarse en ningún momento para que se cometan atropellos contra ninguna persona ni contra ningún Partido. Deberán en cada conflicto que se les presente pronunciarse con el mayor apego posible a la justicia y al espíritu de la ley. Nuestro Partido tiene que cuidar mucho su porvenir y por lo tanto, si fuimos nosotros los impulsadores de la reforma electoral, tenemos que ser nosotros sus defensores. De estas elecciones debemos salir limpios y llenos de prestigio. No debemos economizar ningún esfuerzo ni ningún sacrificio para conseguir el triunfo de la causa que nuestro Partido prohija, pero esos esfuerzos y esos sacrificios deben entenderse como enmarcados dentro de lo que es justo y legal.

Instrucciones concretas para actuar frente a casos particulares las recibirán ustedes por cualquiera de estos tres conductos: carta, la prensa o la radio del Partido.

Fraternalmente.

MANUEL MORA VALVERDE, Secretario General de Vanguardia Popular

Estamos en visperas de las elecciones generales del ochode Febrero En estas elecciones participar nuestro Partido como Partido de los Obreros, de los Campesinos y de todas las fuerzas progresistas de nuestra Patria, como un

un auténtico Partido del Pueblo Toda elección popular sirve para que el pueblo decida, en un momento dado y en su propio interés, quién ha de ser la persona o cuál el grupo de personas en cuyas manos estarà la dirección politica y administrativa durante un periodo legalmente determinado.

Cuando un nueblo tiene conciencia de sus intereses, este publo aprovecha las coyuntras electorales para lievar a los puestos públicos, no a personas impovisadas o de conductaconocida como hostil a los intereses del pueblo, sino a persenas que ya se han significado, de alguna manera, por su capacidad pesonal y por su honradez, como leales y desinteresados servidores de los intereses del pueblo

Vanguardia Popular es un Partido que tiene 17 años de servir al pueblo. Las ejecutorias y antecedentes de los candidatos vanguardistas-honradez, lealtad, capacidad,. . desinterés y valor-son conocidos de todo el pueblo . .

EL PUEBLO VOTARA MAÑANA LAS CANDIDATURAS DE VANGUARDIA POPULAR

TERRORISTAS DE LA OPOSICION ACRIBILLAN A TIROS NUESTRA CAMIONETA DE PROPAGANDA

Justa pero serena y prudente indignacion en las filas del Partido por el atentado de que fueron victimas los companeros que tripulaban nuestra camioneta

chando el discurso que por la no- nes. che pronunciaria nuestro secretario general, compañero Mora.

mênez. Luis, uno de los más n-

GUATEMALA APOYA EL DESARROLLO **DE SUS INDUSTRIAS**

一一年 被一注意题 (西京) 题(中华) El Gobierno del Dr. Arevalo establece control de importacion

GUATEMALA, enero 29 (AP) na, aguardiente, cemento, etc ...

PLAN MARSHALL

das al DAILY EPRESS (el Guardia. bajo las actuales condiciones.

Tenemos hoy que denunciar; aquel lugar, en estado de embriaotro acto de terror ulatista per- guez y sin que mediara motivo al petrado contra militantes y bie- guno disparó su revolver contra nes de Vanguardia Popular El ella, poniendo en peligro la vida miércoles 4 de los corrientes nues de los compañeros que cumplian tra camioneta de propaganda reco sus tareas, que lo eran Victor Arria las calles de Guadalupe anun dolto Canizales y Eliecar Bre-

Este Jiménez tiene famir de ma ton. Sus antecedentes son famosos. Al pasar por la casa de los Ji- por sus escandalos y en esta vez, cumpliendo con la consigna de los sectores terroristas de su par tido, la emprendió a balazos con tra nuestra querida "Vanguardita", la que ostenta la huella de un disparo en su guardabarros derecho.

Nuestro Partido llevó la queja ante las autoridades de policía. Es te cuerpo lo hizo preso y ahora. entre rejas deberá purgar su de lito, por la acusación que nuestro Partido le planteará.

Es de hacer notar que el ulatis--El Gobierno estableció el con- mo está llevando las cosas hacía trol sobre las importaciones en aspectos sumamente graves. Se una medida encaminada a prote- hizo moda entre sus filas el atenger los negocios locales. La medi- tado, el crimen, la dinamita. lo da decreta el control por medio quenaturalmente choca con nues de las licencias de importación de tras tradicione sde respeto a las articulos que pueden ser produ- ideas y a la libertad, metodo que cidos en Guatemala, tales como son característicos de los movimuebles, ropas zapatos, artículos venenados dirigentes ulatistas de de cuero, productos textiles, bari-, mientos propiciados por el imperialismo y que fueron métodos may comunes entre nazis y fascistas, EL PUEBLO INGLES VOTA CON- lo que nos ha demostrado, además TRA LA ACEPTACION DEL de otros sintomas, que en las filas de la oposición algo tienen de LONDRES .- Cuatro de cada mando los alemanes reingresados cinco cartas de lectores dirigi- al país y defendidos por Victor

periódico de mayor lerenia- Este hecho también ha causación de Inglaterra) sobre el do gran indignación en nuestras Plan Marshal se oponen a la filas. Todo nuestro partido espeaceptación por Inglaterra de ra que los tribunales de justicia. la "ayuda" norteamericana procederán a castigar a este crimi-

Pasa a la pág. DOS

A TODOS LOS MILITANTES VANGUARDISTAS

TODOS LOS MILITANTES DEBEN OBSERVAR ESTRICTAMENTE LAS SEIS INSTRUCCIONES SIGUIENTES QUE DA LA DIRECCION POLITICA DE NUESTRO PARTIDO

miembros de Juntas receptoras y Fiscales deberán estar a las cuatro de la mañana en el local respectivo.

SEGUNDA.-Emitido el voto, ir inmediatamente a ocupar el sitio o a desempeñar la tarea que el Partido les haya senalado.

TERCERA.-Si el Partido no les ha señalado tareas es-

PRIMERA. Estar a las cinco de la mañana ante las me- pecíficas, entonces pueden dirigirse a sus oficinas a pedir sas receptoras donde les corresponde emitir su voto. Los instrucciones. Si el Partido no tiene oficinas abiertas en la localidad, entonces el militante o simpatizante debe dedicarse a una de las siguientes tareas: a) dar, fuera de los locales escogidos para votar, instrucciones a los sufragantes sobre la manera de emitir el voto; b) llevar a votar ciudadanos enfermos, inválidos o negligentes; c) vigilar los (Pasa a la página 7)